
Inter,  Onana:  ‘Non  abbiamo
vinto  per  caso,  da  questo
successo verrà la forza per
ripartire’
André Onana, portiere dell’Inter, ha parlato ai microfoni di
Sky Sport commentando la vittoria contro il Barcellona: “Come
ho…
Read More

https://www.trendynet.it/inter-onana-non-abbiamo-vinto-per-caso-da-questo-successo-verra-la-forza-per-ripartire/
https://www.trendynet.it/inter-onana-non-abbiamo-vinto-per-caso-da-questo-successo-verra-la-forza-per-ripartire/
https://www.trendynet.it/inter-onana-non-abbiamo-vinto-per-caso-da-questo-successo-verra-la-forza-per-ripartire/
https://www.trendynet.it/inter-onana-non-abbiamo-vinto-per-caso-da-questo-successo-verra-la-forza-per-ripartire/
https://www.calciomercato.com/news/inter-onana-non-abbiamo-vinto-per-caso-da-questo-successo-verra--14907

